

Hacia Nuevos Horizontes

Towards new horizons

La Enfermería es una profesión humana, sensible y de servicio, cualidades que la caracterizan desde sus inicios a la actualidad, evolucionando a medida que avanza la ciencia y la tecnología con un espíritu siempre visionario de estar a la *Vanguardia del cuidado*, siendo este término exclusivo e inherente al profesional de enfermería, dirigiendo su imagen hacia el avance científico y tecnológico, estableciendo líneas de mejoramiento del cuidado en las diferentes etapas del ciclo vital a través de la investigación. Avanzando hacia nuevos horizontes que permitan promocionar y hacer visible la producción científica de esta noble profesión y otras disciplinas, la Facultad de Enfermería publica el primer número de la Revista ENFERMERÍA A LA VANGUARDIA (REVAN).

En este sentido, haciendo remembranza debo recordarles, que en el año 2010, creamos esta revista como la revista Institucional de la Facultad de Enfermería, anhelo esperado por largo tiempo, el cual constituyó la primera plataforma para la difusión, promoción de trabajos de investigación, experiencias profesionales, avances en enfermería, proyección social u otros, etc., de docentes y estudiantes de la FE-UNICA, sirviendo de estímulo y motivación para hoy presentar la Revista Enfermería a la Vanguardia (REVAN) con un enfoque científico, abriendo nuevas brechas e incursionando en el ámbito intelectual de generación de nuevos conocimientos en el mundo neoliberal.

Este primer número de la revista se publica con el esfuerzo y dedicación de docentes de amplia trayectoria Profesional Académica, e invitamos a todos los investigadores a remitirnos sus artículos lo cual nos permitirá continuar con el trabajo a realizar en la publicación de ediciones posteriores.

A nombre del comité editorial de la Revista ENFERMERÍA A LA VANGUARDIA (REVAN), el cual me honra dirigir, agradezco a todos quienes hicieron posible hacer realidad este logro tan ansiado que nos abre nuevos horizontes de oportunidades para posicionarnos en el nivel de competitividad intelectual dentro de la sociedad.

Nuevos éxitos, nuevos horizontes se alcanzaron y se alcanzarán gracias a ti, continúanos escribiendo,...te esperamos.

Cordialmente.

Dra. Isabel N. Urure Velazco¹

¹Decana de la Facultad de Enfermería - Universidad San Luis Gonzaga de Ica.
Editora en Jefe de la Revista Enfermería a la Vanguardia.
Ica, Perú.